

pour lui donner de l'aversion des hommages sinceres qu'on s'empresseoit à lui offrir ; pour lui rendre insipide le langage de la flatterie, le seul qu'on parle bien librement à la Cour : afin de l'engager à ne mettre plus sa gloire qu'à faire regner Dieu dans son cœur, à lui renvoyer l'encens dont les Palais des Rois fument bien plus souvent que les Temples du Seigneur, & à ne vouloir plus ni parler, ni entendre parler que le langage des Anges.

C'est ce langage, MADAME, si inconnu à l'homme charnel & animal, qui fait tout le fond du Livre que VOTRE MAJESTÉ a bien voulu prendre sous sa protection. Aussi n'ai-je rien eu tant à cœur, que de n'y point mettre du mien. Quel qu'il soit cependant, MADAME, je n'aurois jamais osé vous le presenter, si je n'avois fait reflexion, qu'en foulant aux pieds la pourpre & ce qu'elle a de plus brillant, VOTRE MAJESTÉ, sans rien perdre de sa Grandeur, & en la rendant même plus respectable, a écarté tout ce qui pouvoit éloigner de sa personne Royale ceux qu'éblouit & intimide l'éclat de la Royauté ; en cela bien plus que sur